



64 ANS C'EST TOUJOURS NON : LA LUTTE CONTINUE !

Depuis 12 semaines, nous sommes des millions à nous mobiliser contre la réforme des retraites, par la grève et dans la rue. 12 journées nationales interprofessionnelles de mobilisation et de nombreuses mobilisations locales ont eu lieu et de nombreux secteurs sont entrés en grève reconductible avec un réel impact sur notre économie. Cela démontre notre détermination.

Largement minoritaire dans l'opinion publique, et même à l'assemblée nationale, le gouvernement Borne-Macron a décidé de passer en force en activant l'article 49.3 de notre constitution. S'ensuit l'avis du conseil constitutionnel, qui valide le gros de la réforme promulguée dans la nuit par le gouvernement.

C'est un déni de démocratie insupportable qui est loin de marquer la fin de la mobilisation : nous ne tournerons pas la page.

Aujourd'hui, l'ensemble des organisations syndicales du pays, conforté par plus de 71% des sondé·es, exigent le retrait de cette réforme inégalitaire et inutile.

Nos organisations syndicales appellent à amplifier les initiatives locales dans les semaines à venir, sectorielles ou interprofessionnelles, dans l'unité la plus large. Le prochain point d'orgue national interprofessionnel aura lieu quant à lui le 1^{er} mai.

Contre la réforme des retraites et pour une journée internationale des droits des travailleuses et travailleurs historique

Déferlons massivement à Paris pour le 1^{er} Mai !